

INDONESIA SATU

Bersama Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38, Dandim 0824/Jember Cek Sekolah TK Kartika

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 30, 2021 - 02:43



JEMBER - Saat kebetulan pulang dari takjiah dirumah anggota dan melintas di Sekolah Taman Kanak-kanak (TK) Kartika IV-73 Jember, yang merupakan binaan Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38 Kodim 0824/Jember yang diketuai oleh Ny. May Batara C Pangaribuan bersama Letkol Inf Batara C Pangaribuan, berkenan mampir dan mengecek kondisi sekolahan tersebut, pada Rabu

29/12/2021.

Kehadiran Dandim 0824/Jember beserta Istri yaitu Ny May Batara C Pangaribuan, memang tidak ada penyambutan khusus karena beliau berdua mampir benar-benar tanpa rencana dan tidak memberitahukan pihak Kepala Sekolah.

Usai melakukan pengecekan sarana dan prasarana di halaman sekolah, saat diwawancarai Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa sebagai sekolah dibawah naungan Yayasan Kartika Jaya tentunya Kodim 0824/Jember melalui Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38, kami akan mendukung dalam perawatan dan pengembangannya.

Kedatangan kita ini dalam rangka mengecek sejauh mana sarana dan prasarana, sarana bermain yang dimiliki sekolah, kemudian bagaimana kondisi gedungnya dan lain-lain.

Dan dari pengamatan tadi saya tadi saya sangat bersyukur karena tampak bahwa gedung relatif layak dan terawat, bahkan sarana protokol kesehatan, tempat cuci tangan pun ada dan memadai sekali.

Ini tentunya yang harus kita perhatikan bersama, karena namanya sekolah sudah pasti menjadi tempat menempa generasi bangsa, jangan sampai kurang layak dan tidak terawat.

Dengan pengecekan ini saya yakin bahwa TK Kartika IV -73 Jember yang merupakan binaan Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38 Kodim 0824/Jember layak dan aman menjadi tempat belajarnya anak-anak didik, namun tetap kita akan merawatnya lebih lanjut. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Kemudian Ny May Batara C Pangaribuan selaku Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator 38 Kodim 0824/Jember saat diwawancarai terkait berapa sekolah yang menjadi binaan Yayasan dan apa rencana pembinaan ke depan, Ny May Batara C Pangaribuan menjelaskan bahwa kita ada 1 sekolah TK ini, 2 Sekolah Menengah pertama dan satu Sekolah Menengah Atas.

Terkait pembinaan kedepannya, kita pastinya akan meningkatkan pembinaan-pembinaan yang sudah dilakukan oleh Ketua Yayasan sebelumnya, sehingga sekolah-sekolah tersebut menjadi lebih baik dan semakin dijadikan tempat rujukan dalam menuntut ilmu. Tegas Istri Dandim 0824/Jember tersebut.
(Siswandi)